



むつかわ瓦版

MUTUKAWA KAWARAN

Vol. 20

発行:
六ツ川地区
社会福祉協議会
発行人: 最上 直
発行日:
令和元年9月30日

横浜港見学会～夏休みに楽しい思い出を～

7月24日、山下公園氷川丸の前に六ツ川連合19町内会より約100名の老若男女が集まり、マリンシャトルに乗って約1時間半のクルーズを体験しました。

昨年、連合子ども会が解散しましたが、連合自治会として地域と子どもたちがつながり、子どもたちに楽しんでもらうことができるような催しを企画。参加予想人数の倍以上の参加申し込みがあり、事務局はうれしい悲鳴でした。

船上からは鶴見つばさ橋、ベイブリッジ、赤レンガ倉庫、横浜港最大のコンテナターミナル等が見え、お天気も良く、海の上で気持ちの良い楽しい時間を過ごすことができました。



クルーズの後は2台のバスに乗り、港湾施設の見学に出発。コンテナターミナル、自動車の輸出基地等、広くて危険なため車窓からの見学となりましたが、普段見学できない場所を見ることができました。

また、シンボルタワーにも行きました。シンボルタワーは本牧ふ頭D突堤にある船舶信号所とか。タワーの上に示される信号の説明を聞き、緑の多い広い公園から横浜港を出入りする船を眺めてゆったりとした時間を過ごすことができました。

連合自治会では「これからも子どもたちが楽しく学べる催しを企画したい」ということなので、来年度の企画を楽しみにていきたいと思います。



～災害に備えて～

台風15号の影響により被災された皆様にお見舞い申し上げます。

六ツ川地区でも、建物損壊や倒木、長時間の停電等、さまざまな被害がありました。もし建物や設備が壊れて、保険や見舞金を申請するときは罹災証明が必要になりますので、まず、被害状況がわかる写真を撮り、消防署に連絡をしてください。困ったことがあったら、ご近所や自治会役員、民生委員に声をかけましょう。また、懐中電灯や乾電池、水、食料等の備えをもう一度確認してください。



連合だより

六ツ川地区連合自治会

六ツ川見守りネットワーク構築

六ツ川連合で平成21年に始まった見まもり活動も10年目を迎えました。

救急キットや携帯あんしんカード配布、ALSOKみまもりタグ実証実験、スーパー・コンビニへの見守り協力など様々な活動を行ってきました。

地域のご高齢の方が増えています。近隣でおかしいなーと感じたら、確認してください

- 郵便物・洗濯物がたまっている。
- 電気がつけっぱなし、あるいは夜になんでも消えたままである。
- 洗濯物が干しちゃなしなくなっている。
- 日中でも雨戸やカーテンが閉まりっぱなしになっている。
- 異臭がする。
- 家の中や周りにいろいろな物が置きっぱなしになっている。
- 近頃姿を見ないし、電話や訪問に応答がない。



こんな時は 119番・自治会町内会・民生委員・六ツ川地域包括支援センター(716-0680)へ

祭

六ツ川の夏祭り



8/17,18 (土,日) 中第一自治会
定光寺の境内をお借りして、定光寺の竹で作った長～いそうめん流し。
途中で流れるサクランボやミカンに歓喜の声が聞かれ、大人も子どもも大盛り上がりでした。



8/3 (土) 弘明寺公園自治会
小学校高学年の子どもを先頭に、
小さな子も見よう見まねで「ワッショイ！ワッショイ！」と元気な
声を出しながら自治会内を1周しました。

暑かったけれど、最後までかんぱりました！



8/17,18 (土,日)
合同祭礼納涼祭 (三金・高嶺・旭が丘)

錫杖を持ったお稚児さんを先頭に大人
みこしは2日間、子どもみこしは18日に
3つの自治会を練り歩きました。



安心安全ウォークラリー

優勝 六ツ川第一自治会

準優勝 内手自治会

3位2チーム 六ツ川第三自治会、弘明寺公園自治会 でした。

9月8日、マヤ幼稚園をスタートして安心安全ウォークラリースタート。
曇天で雨も心配しましたが、何とか雨が降り出す前に
全チームゴールすることができました。



六ツ川地区連合自治会 主要行事予定表(10月～3月)

10月13日(日) 健民祭

11月 3日(日) 連合防災訓練

11月10日(日) ふれあい祭り



◇毎週月曜日 野外サロン

◇毎月第二土曜日 朝市サロン 3会場で実施！

9時 六ツ川二丁目第二公園

10時 別所中里台公園 10:30 マヤ幼稚園

◇毎月第一火曜日 三世代交流サロン(カーネーション)

社協だより

六ツ川地区社会福祉協議会

平成31年4月～令和元年9月に実施した主な行事

- ◆「食事サービスおしゃべり会」毎月第4火曜日
- ◆「保健体操会」毎月第1・第3日曜日
- ◆「六ツ川地区社会福祉協議会・総会」
5/26(日)
- ◆「六ツ川地区懇談会」 6/7(金)

◆「昔遊び大会」6/17(日)

今年で昔遊びも10年目を迎え、参加者も71名ありました。

地域の方々がベーゴマやけん玉、折り紙を教えて下さり、楽しく交流できました。



◆「肢体不自由者福祉バス旅行」 4/11(木)

参加者36名で、小田原の「生命の星・地球博物館」と「小田原フラワーガーデン」に行きました。博物館をゆっくり見学し、フラワーガーデンの温室では満開の「ヒスイカズラ」の花を見ることができました。

とてもきれいな色で癒やされるひとときを過ごしました。



ヒスイ
カズラ



「我が町食事サービス・おしゃべり会」ニュース No. 13 南中学生との交流会

7月23日(火)、南中学校吹奏楽部の生徒10名、先生1名が来てくれました。

食事前にはデザートの「ところてん」の盛り付けを



お手伝いしてくれました。
食後は様々な大きさのリコーダーで
ステキな演奏と歌を聞かせてくれ、
最後はアンコールの声がかかり会場
のお客様と一緒に歌い、大いに盛り
あがりました。



今後（令和元年9月～令和2年3月）の予定

- ◆「保健体操会」「食事サービス・おしゃべり会」
引き続き毎月実施
- ◆「六ツ川ふれあい祭り・バザー」11/10
- ◆「障がい理解講座」（令和2年2月予定）

六ツ川ふれあい祭り・福祉バザー

11月10日(日) へのご協力のお願い！
南中学校 格技場にて行います！！
今年も「出品」お願いします！！

むつかわ広場



六ツ川の
名物さん

花 ひだまり



今回の名物さんは「花 ひだまり」の花沢 孝太郎さんです。

以前は別所若葉台で「花寿司」を営んで居られましたが、ビルの取り壊しのため閉店し、名物さんでご紹介した一福（後藤さん）の後にお店を開きました。

「花 ひだまり」は、「六ツ川の皆さんのがポカポカと暖かい所に集まって欲しい」という思い

から「ひだまり」、そして「そこにはいつも『花』がある」。

そんな思いから名付けたそうです。

「六ツ川の皆さんに楽しく集って頂ける店」をモットーに

“一生懸命営業中”です



第2回 六ツ川ふれあい演芸大会 9月16日

敬老の日の9月16日（月・祝）、第2回六ツ川ふれあい演芸大会が六ツ川一丁目コミュニティハウスで開催されました。

笛の演奏、手話ダンス、マジック、ひょっこ踊り、スコップ三味線、ピアニカとギターのアンサンブル、日舞、民謡、相撲甚句等、今年もバラエティに富んだ内容で、手話の練習をしたり、演奏に合わせて一緒に歌ったりと参加型の出し物もあって、皆で楽しい時を過ごすことができました。

ピアニカとギターのアンサンブルでは、アンコールで司会者が観客にリクエストを聞き、アンコール用に準備していた曲以外も演奏してもらって皆で歌いました。リクエストのあった曲だけあって、観客の皆さんの歌声が一番大きかったように思います。

天気予報ではお昼には雨が止むとのことでしたが、天気の回復が遅れて開会時は小雨だったにもかかわらずたくさんの方に参加していただき、「スコップってあんな音が出るのね」「いろいろな出し物があってよかったです」「とっても楽しかった」と喜んでいただき、出演者、観客、主催者の皆が元気をもらう行事となりました。



舛田 高橋 小早川 市川 最上 編集委員
悦祥世 敏夫 純惠直 光永 美代子
編集長



今年の夏は暑さ・長雨・台風、停電…と異常気象や災害が続きました。このような時こそ、ご近所、自治会・町内会の見守りが不可欠だなあと感じました。ご近所同士の挨拶行事への参加など、まずは小さなことから始めてみませんか？（光永 美代子）